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Die FDP-Fraktion bittet den Gemeindevorstand um Beantwortung folgender Anfragen in

der Gemeindevertreter-Sitzung am Dienstag, 21. Juni 2011:

1. In welchen Abständen werden die Schönecker Spielplätze jeweils allgemein durch

Mitarbeiter des Bauhofes auf einen mangelfreien Zustand hin kontrolliert und welche

Arbeiten umfasst diese allgemeine Kontrolle? Wie viele Stunden werden hierfür jährlich

aufgewandt? Wie viele Stunden entfallen dabei auf die Sommermonate Mai bis

September?

2. Werden die auf den Spielplätzen jeweils vorhandenen Sandkästen und

Rindenmulchflächen auf Verunreinigungen, insbesondere durch Tiere, getestet, und falls

dem so ist, in welchen Abständen erfolgen diese Tests?

Falls entsprechende Test durchgeführt werden, wie sind die entsprechenden Tests in den

letzten drei Jahren ausgefallen und welche Konsequenzen hatten die Ergebnisse zur

Folge?

3. Wie oft werden der Sand in den Sandkästen und die Rindenmulchflächen

ausgetauscht? Wann ist dies zuletzt geschehen? Gibt es darüber hinaus eine Möglichkeit,

Sand und Rindenmulch zumindest oberflächlich von Verunreinigungen zu befreien und

falls ja, wie oft geschieht dies? 

4. Wie oft wurde die Verwaltung in den letzten 12 Monaten von Bürgern der Gemeinde auf

Missstände oder Mängel auf den Spielplätzen hingewiesen und um welche Missstände

oder Mängel handelte es sich dabei im Einzelnen?

5. Wurde in der Vergangenheit versucht, Fehlverhalten von Besuchern der Spielplätze,

insbesondere beispielsweise der Alkoholgenuss unter Zurücklassen mehr oder weniger

leerer, auch kaputt geworfener Flaschen oder Sachbeschädigungen zu ahnden und falls
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ja, mit welchen Mitteln und mit welchem Erfolg? Welche Fälle waren das in den letzten

Jahren im Einzelnen?
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